
 

 

El PRC insta al Gobierno a presentar en el Parlamento los 

planes de innovación y un programa para la extensión de 

la banda ancha a toda la región 

Pérez Tezanos pide “transparencia” a la Consejería de Industria y ofrece 

“consenso” para acabar con la ‘brecha digital’ 

Santander, 14 de junio de 2014 

El diputado y portavoz del PRC en materia de industria, Rafael Pérez Tezanos, 

defenderá una moción el lunes en el Parlamento para instar al Gobierno a someter 

al debate y la aprobación de la Cámara los planes de innovación anunciados por la 

Consejería de Industria e incorporar un plan de expansión de la banda ancha a 

toda la Comunidad Autónoma, además de desarrollar los mecanismos 

administrativos y jurídicos necesarios para ello. 

Con estas propuestas, Pérez Tezanos pedirá al Ejecutivo que actúe con 

“transparencia” y ofrecerá el “consenso” del Grupo Regionalista para llevar 

adelante actuaciones que permitan acabar con la ‘brecha digital’ en la región. 

A su juicio, la Consejería de Industria debe permitir que los grupos políticos 

representados en el Parlamento planteen acciones que enriquezcan el Plan de 

Innovación presentado recientemente a un grupo de empresarios, dado que su 

aplicación “va más allá de un año” e implicará al próximo Gobierno, resultante de 

las elecciones autonómicas previstas para 2015. 

“No hay motivo para ocultar estos planes a los diputados, máxime cuando pueden 

ser mejorados”, ha precisado. 

Además, ha reivindicado medidas urgentes para reducir la ‘brecha digital’ y acabar 

con las dificultades que sufren las conexiones a internet en comarcas como 

Liébana, y que afectan incluso a instalaciones como el Parque Científico y 

Tecnológico, “que mantiene todavía una velocidad primaria”. 

A pesar de las “buenas intenciones” manifestadas por el consejero de Industria, 

Eduardo Arasti, Pérez Tezanos ha destacado que la única partida contemplada en 

los presupuestos para estas actuaciones asciende a 418.000 euros, por lo que se ha 

preguntado “de dónde saldrán los fondos para nutrir el nuevo plan”. 

Además, ha abogado por un desarrollo “igualitario” de las actuaciones por toda la 

región, para lo cual ha puesto como ejemplo el plan desarrollado en el País Vasco, 

con un único operador encargado de la expansión de la banda ancha en todo el 

territorio. De este modo, ha explicado, “se garantiza que toda la Comunidad 

Autónoma tendrá el beneficio en fechas similares”. 



 

 

Pérez Tezanos planteará un modelo similar para Cantabria, porque “si es posible 

allí tiene que serlo aquí”, mediante el acuerdo con un operador para llevar a cabo 

un convenio “justo y legal que permita no sólo iniciar obras en Liébana, sino en 100 

puntos más a la vez para ir cerrando el anillo de forma equilibrada”. 


